
 

Unser Herr Sportminister macht uns Tennisspielern Hoffnung
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Gestern, am 11.1. hat unser Sportminister in einem TV Interview erklärt, dass Tennis auch Indoor,

anders zu beurteilen ist, wie viele andere Sportarten, vor allem Kontaktsport. Er hat angedeutet, dass es

demnächst Ausnahmeregelungen geben könnte und Tennishallen (unter Auflagen selbstverständlich),

wieder ihren Betrieb aufnehmen können. 

Sein Argument war, dass Tennis, aufgrund der Größe des Platzes und des Luftvolumens, doch nicht so

ansteckungsgefährlich, sei. Das war zwar schon immer so! aber wir freuen uns dennoch sehr über diese

Ankündigung und hoffen sehr dass wir bald wieder spielen können.

 

 


